

Vasella verliert gegen Tierschützer

LAUSANNE sda. Der radikale Tierschützer **Erwin Kessler** hat den Chemiekonzern Novartis und dessen früheren Chef **Daniel Vasella** durch einen Text mit Nazi-Bezug nicht verleumdet. Das Bundesgericht hat die Verurteilung des Präsidenten des Vereins gegen Tierfabriken durch die Zürcher Justiz aufgehoben. Kessler hatte im August 2009 auf der Homepage des Vereins im Zusammenhang mit den Anschlägen radikaler Tierschützer gegen Novartis und Vasella in einem Text von «Massenverbrechen von Vasella und Konsorten an Milliarden wehrlosen Versuchstieren» geschrieben.